

## SANTA MARTA DE TORMES



La concejal de Fomento y Medio Ambiente, Marta Labrador, en la zona de los nuevos huertos de ocio, situados junto al vivero municipal. | ENE

# El Consistorio traslada los huertos de ocio a la nueva zona del vivero

El objetivo del cambio de ubicación de las 51 parcelas es unificar y concentrar en el mismo espacio de la carretera de Naharros todos los servicios para los adjudicatarios

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha decidido cambiar de ubicación los huertos de ocio que actualmente se sitúan en la carretera de Madrid (junto a Los Paúles) y en La Fontana, y pasarán a situarse a la zona del vivero municipal, en la carretera de Naharros. La intención de los responsables municipales es unificar y concentrarlos en un mismo lugar. Para ello, ha habilitado un total de 51 huertos de 40 metros cuadrados, 47 destinados a particulares, mayores de edad y em-

padronados en el municipio, y 4 para las asociaciones inscritas en el Registro Municipal de Asociaciones. Los interesados en solicitarlo tendrán de plazo hasta el próximo día 31 y los adjudicatarios que consigan uno de los huertos deberán abonar 60 euros en concepto de fianza y podrán utilizarlos por un periodo de cuatro años, hasta el 1 de febrero de 2021, sin posibilidad de prórroga.

Los beneficiarios que actualmente tienen un huerto en las zonas de los Paúles o La Fontana serán adjudicatarios directos de

Abierto el plazo de solicitudes hasta el día 31 y los nuevos beneficiarios podrán utilizarlos hasta febrero de 2021

un huerto en el nuevo espacio del vivero y durante el tiempo que les quede por disfrutar, si no lo rechazan. Además, podrán simultanear su explotación con el nuevo huerto hasta que recojan los frutos plantados. Una vez transcurrido el periodo de adjudicación, deberán dejar las parcelas en perfectas condiciones y limpias de malezas y aperos, sin necesidad de requerimiento previo. En caso de quedar alguno vacante, se procederá a entregar su explotación al siguiente de la lista de espera.

## CARBAJOSA

### Abierta la inscripción para las actividades infantiles de verano

El Ayuntamiento de Carbajosa ha abierto el plazo de inscripción para las actividades de verano que comenzarán el 26 de junio hasta el 7 de septiembre. Un año más, ha organizado las semicolonias para niños hasta 8 años y el campamento urbano, para los de 9 a 14 años. Un completo programa para favorecer la conciliación de la vida familiar y laboral en los meses estivales y dar continuidad a las actividades educativas y culturales municipales del año. | ENE

## VILLARES

### Los titulares deberán limpiar y cerrar las parcelas antes del 1 de julio

El Consistorio de Villares ha emitido un bando para solicitar a los propietarios que aún no han procedido a la limpieza y cerramiento de las parcelas residenciales del municipio, tanto en el casco urbano de Villares de la Reina y Aldeaseca de la Armuña, como en las urbanizaciones y en los enclaves industriales del municipio. Los titulares deberán acometer los trabajos para mantener el terreno en condiciones de salubridad y seguridad antes del 1 de julio. | ENE

## ALDEATEJADA

### Charla sobre la atención a personas dependientes

El Centro de Día de Aldeatejada acogerá mañana por la tarde una charla destinada sobre todo a usuarios y familiares de personas dependientes y también a personas interesadas en conocer la Ley de Dependencia ya que se centrará en el cuidado de personas dependientes, un derecho, una alternativa laboral. La charla comenzará a las ocho y media de la tarde y la entrada es libre. Esta organizada por la Asociación de Desarrollo, ADECSAL. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Almuerzo saludable en el colegio San Blas

El AMPA del colegio San Blas organizó ayer, por segundo año consecutivo, un almuerzo saludable con tostadas de pan con aceite de oliva y jamón recién cortado para concienciar a los escolares de la importancia de una alimentación sana. | ENE

## VILLARES DE LA REINA



### Charla para escolares sobre el acoso en las aulas

Un grupo de alumnos de Villares participó en la charla-taller contra el acoso escolar 'Trabajando la violencia que nos rodea', organizado por el AMPA del colegio en colaboración con la Concejalía de Educación y el Club Deportivo. | ENE